



4 de agosto de 2025

JUSTICIA

Va a proceso un presunto defraudador de Los Cabos

En San José del Cabo, John “N” fue vinculado a proceso por el delito de *fraude*, luego de que en 2022 convenciera a una persona de invertir 78 mil dólares en la supuesta creación de empresas, sin intención real de concretar el proyecto. La víctima denunció el engaño y, tras la presentación de pruebas por parte del *Ministerio Público*, un juez determinó su vinculación. Aunque no se impusieron nuevas medidas cautelares, John “N” permanece en *prisión preventiva* por otro caso.

DERECHOS HUMANOS

ONG denuncia cifra ‘sin precedentes’ de ejecuciones en Arabia Saudita en 2025

Arabia Saudita ejecutó el sábado a ocho personas, siete extranjeros condenados por *narcotráfico* y un saudita por *parricidio*. Las ejecuciones se realizaron en Najran y Asir, en cumplimiento de la *ley islámica*. Con estas acciones, suman más de 200 penas de muerte en 2025, cifra que podría romper récords, según la *Organización Europea Saudita para los Derechos Humanos*.

SEGURIDAD PÚBLICA

Guardería ABC: arrestan en EE.UU. a socia condenada por homicidio culposo

Sandra Lucía Téllez Nieves fue detenida en Estados Unidos, donde busca asilo político, según denunciaron madres y padres del colectivo *Manos Unidas por Nuestros Niños*, quienes exigieron su extradición a México. **Téllez Nieves** fue sentenciada en 2016 a cinco años y siete meses de *prisión por homicidio culposo* tras el incendio del 5 de junio de 2009 en Hermosillo, que dejó 49 niños muertos. La tragedia se originó en una bodega gubernamental contigua a la estancia infantil.

NACIONAL



Crimen organizado gana terreno en la era Sansores

Desde la llegada de Layda Sansores al gobierno de Campeche en 2021, el estado ha experimentado un incremento en la incidencia delictiva, particularmente en *narcomenudeo*, que creció 141 por ciento hasta 2024, y en extorsión, que aumentó 70 por ciento, además de un alza de 11 por ciento en *homicidios dolosos*. Este deterioro en la seguridad coincide con la expansión de los cárteles de Sinaloa y Jalisco Nueva Generación en la península de Yucatán, cuya “*presencia significativa*” fue confirmada por la DEA. A estos grupos se suman organizaciones locales como el *Cártel Pura Gente Nueva*, los *Valencia Salgado* y *Los Independientes*, que disputan el control del crimen en municipios clave como Ciudad del Carmen, Escárcega y Candelaria.

INTERNACIONAL

Bukele justifica reelección indefinida: ‘El problema es que somos pobres’

El presidente de El Salvador defendió la aprobación de la *reelección presidencial indefinida*, la *ampliación del mandato a seis años* y la *eliminación de la segunda vuelta electoral*, asegurando que las críticas internacionales responden a prejuicios hacia un país “*pequeño y pobre*”. **Nayib Bukele** acusó a organismos como *Amnistía Internacional* y *Human Rights Watch* de aplicar un doble rasero y afirmó que el problema no es el sistema político, sino la soberanía de su país.

DEPORTES



El militar que se volvió héroe en la lucha libre mexicana

Flip Gordon, exsoldado de Estados Unidos y actual luchador, desafía estereotipos en la lucha libre mexicana, al presentarse como “*técnico*”, pese a su imagen de militar estadounidense, camuflaje y placas incluidos. En un contexto de tensiones entre México y EE. UU., su presencia genera reacciones ambiguas, como cánticos de “*¡Gringo!*” del público. Sin embargo, su estilo acrobático y su cercanía con la afición lo han ayudado a ganarse un lugar en la *Arena México*.

CULTURA

Mascotas reinan en las librerías independientes de los Estados Unidos

En muchas librerías, los verdaderos amos no siempre son los libreros... ¡sino sus insólitos compañeros! Gatos con actitud de críticos, chinchillas curiosas, tortugas pensativas, conejos sociables e incluso una salamandera crestada conviven entre estantes y páginas. Más que mascotas, son embajadores del encanto y la magia que hacen únicos a espacios como *Wild Rumpus Books* en Mineápolis, *Scattered Books* en Nueva York o *Literary Cat Co.* en Kansas, donde también han conquistado las redes sociales.

